

Tierkommunikation
vom
XX.XX.XXXX



Vermisste Katze Hansine

Name des Besitzers:	Müsli Muster
Name des Tiers:	Hansine
Alter:	XY Jahre
Geschlecht:	weiblich
Haltung:	Hauskatze
Besonderes:	sieht nicht mehr gut

Allfällige Medikamentengabe: keine

Meine Kollegin Müsli rief mich an, weil ihre bereits 15-jährige Hauskatze, die nicht mehr gut sehen kann und ausser im eingezäunten Garten noch nie in freier Natur unterwegs war, offenbar irgendwo unter dem Zaun hindurch ausgebüxt ist. Da Müsli weiss, dass ich eine Ausbildung in Tierkommunikation mache, bittet sie mich um Hilfe bei der Suche nach Hansine. Sie macht sich grosse Sorgen, da Hansine nicht mehr gut sieht und als Hauskatze keine Ahnung von Jagen sprich Nahrungsbeschaffung hat.

Da Müsli nicht an einer Durchgangsstrasse wohnt, sondern abseits des Dorfkerns und Hansine erst seit einem Tag weg ist, kann ich Müsli erst mal beruhigen. Auf Grund des Regens hat Hansine genügend Wasser zur Verfügung und Hunger ist vorerst auch kein Thema. Und da ich die Begebenheiten von Müslis Wohnort genau kenne, ist hier auch keine Suche via Google Maps notwendig.

Die Fragen sind nun lebt sie noch? Wie ist ihr Zustand? Weiss sie, ob sie weit weg von ihrem zu Hause ist? Möchte sie nach Hause kommen oder ist das gar nicht in ihrem Sinne?

Ich habe mit Hansine Kontakt aufgenommen. Sie war in guter Verfassung, unverletzt und zeigte soweit keine grosse Verängstigung. Sie war auch nicht irgendwo eingeschlossen. Sie zeigte mir Bilder einer grossen Wiese mit Bäumen, wo sie sich aktuell aufhält. Hinter dem Wohnhaus von Müsli gibt es genauso eine grosse Wiese. Hansine hat auch keinen weiten Weg zurückgelegt, sodass die Vermutung nahe liegt, dass sie sich irgendwo auf dieser Wiese aufhält. Hansine möchte jedoch sehr gerne wieder nach Hause, da es ihr da sehr gut gefällt und sie auch ihre Menschen sehr mag.

Hansine ist eine dem Alter entsprechend sehr gemütliche Katze, die ihr Zuhause geniesst und gerne auf einem weichen Plätzchen gemütlich schläft. Wenn Müsli sich im Haus bewegt, begleitet Hansine sie gerne mal zum Bügeln oder in die Küche.

Müsli hat auf Grund der gezeigten Bilder von der grossen Wiese am Abend noch einmal so gut wie möglich alles abgesucht und nach Hansine gerufen. Leider ohne Ergebnis. Ich habe Müsli zur Beruhigung und Beschäftigung noch Tipps gegeben, wo sie suchen könnte und was sie sonst noch zur Hilfe für Hansine machen könnte wie z.B. ein Kleidungsstück oder eine Bettli vors Haus stellen und über dem Haus sich bildlich eine Lichtsäule vorstellen zur Orientierung von Hansine. Nachbarn kontaktieren etc.

Am Tag 2 habe ich noch einmal mit Hansine Kontakt aufgenommen. Sie zeigte mir wieder Bilder der grossen Wiese, aber auch ein Bild, auf dem sie durch einen Maschendrahtzaun schaut. Müslis Zaun um das Haus ist genau ein solcher Zaun. Hansine muss also am Zaun gewesen sein, hat aber den Durchgang/Eingang nicht gefunden.

Ich habe mit Hansine noch einmal energetisch gearbeitet, ihr Liebe gesandt und ihr gesagt, dass sie zu Hause sehnlichst erwartet wird. Dies habe ich auch an Besitzerin Müsli entsprechend weitergegeben. Müsli hat im Verlauf des zweiten Tages dann noch einmal die Wiesen rund um ihr Wohnhaus abgeklappert und fand Hansine dann auf der Wiese unter einem Baum, ca. 30 Meter neben ihrem Wohnhaus, friedlich liegend und gesund wieder.

Ich bin sehr berührt, dass ich Müsli und ihrer Katze Hansine helfen konnte und freue mich, dass Hansine wieder in ihrem zu Hause ist.

Natürlich gibt es leider auch Tiere, die nicht gefunden werden konnten oder ihr Zustand sehr schlecht war. Bei vermissten Tieren muss mit allem gerechnet werden und die Gespräche verlaufen auch je nach Zustand und Willen des Tieres sehr unterschiedlich ab.